



心のサポート事業終了

(町田)

町田市民フォーラムにて平成二十年4月より再開された「障がい児者および不登校を抱える家族への内観療法による心のサポート事業」が3月をもって終了しました。

保護者より「今までは、何て大変なのだろうと思う気持ちが多くあったが、今、感謝する気持ちが出てきたことで、虚無感が少なくなってきた、前向きにとらえられるようになった気がします。本当に内観に出会えて、心の奥のほうから喜びを感じられるようになり良かったと思います。二年間本当にありがとうございました。」

兄弟より「心が不安定なのが落ち着いた。先生やみんなに会って嬉しかった。考え方ひとつで自分がどれほど幸せかわかり安心感があつた。妹が喜んで帰ってくるので嬉しく思っています。愛は言葉じゃなくそば

にいるだけでも伝わるんですね。人を想う力はダメになった人を立ち直らせませぬ。私達家族、立ち直れようです。」と、感想をいただきました。

何人もの自閉症児さんがいらつしやるなり、「今度いつ、どこいくの?」と何度も私に質問されます。お子さん達にとってこの活動の存在がとても大きく位置づけられていることに嬉しく思うとともに、月日を増すごとにお子さんの行動が落ち着いていくのには驚きます。

月に一度、3時間半の内観を継続していたことで保護者の心が落ち着き、それによってお子さんが落ち着き、家庭がうまくいくという、サポート事業の目的が達成されとても嬉しく思いました。

三月一日閉会式とともに、当日は子供さんたちに賞状と手作りのレコアートのネームプレートを渡し頑張りをたたえました。多くの方のお力で怪我なく無事終えることができました。ありがとうございました。

20年度事業内容

- ・インド孤児院運営
- ・エル・エンジェル校生徒招聘、先生に服支給、図書増本、給食
- ・ナヤガン校新校舎開校 図書館新設 図書増本、生徒全員に制服及びゴムズウリ支給、生徒全員に毎月ミルク、肝油配給、病気の子の支援(手術3名含む)
- ・ネパール三校生徒に文具類支給、
- ・ネパール三校合同競技大会
- ・町田サポート事業
- ・岩手・宮城内陸地震見舞い

皆様より御寄付いただいた貴重なお心をこのようなことに役立てさせていただいております。子供達の笑顔が喜びです。引き続き御協力賜りますようお願い申し上げます。

孤児院だより

(エル・エンジェルチャイルドホーム)

視察

デンマーク・コペンハーゲンより、ロータリークラブメンバーの女史二名がホームへ視察に来られました。「現地駐在員ジャナキラム氏の紹介で当ボランティアの活動を知り、感動し、このエル・エンジェルチャイルドホームを視察場所とした。」とのことでした。「なんと温かくて、スバラシイホーム!」「コペンハーゲンR.Cとしても世界の子供たちへのボランティアを、と動き出し模索している最中だが、大いに参考になった。」との感想をのべ、日本の雛人形を長く見入っていた、とのことでした。

うれしい遠足

ビシヤカパトナム郊外の山上に建つ寺院まで、遠足に行きました。ちよっぴりオシャレして、お弁当を持って、スクールバスに乗って行きました。

遠足の前夜は、眼ぬれないくらい大喜びだったそうです。楽しく過ごした一日。どんなにか嬉しかったことでしょう。ホーム全体が落ち着いてきて、こうして遠出ができるようになりました。



ご支援くださる皆様のお陰でございます。次は、もう少し足を延ばして色んな体験をさせてあげたく願っております。引き続き、孤児院支援を賜りますようお願い申し上げます。

心

もう桜の便りが届く季節になりました。皆様の暖かいお心をしっかり頂き心も春です。皆様の支えがあつてのエル・エンジェルボランティアです。一人一人が集まつてのエル・エンジェルだということを嬉しく思いました。そして心はもうインド、ネパールに飛び子供達は今頃どうしているだろうか？困ったことはないだろうか、どんなことをしたら喜んでもらえるだろうか、何を望んでいるだろうか、それにしても三校合同競技大会はたのしかったな、生徒達が生き生きと身体中で喜んでいたなあ、などなど思いがめぐっています。皆様のご支援のお陰で子供達の笑顔が増えます。エル・エンジェルボランティアの皆様は心より厚くお礼申し上げます。又、今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

技術大会に向け

昨年十一月ネパールの国支援校3校による技術競技大会を開催し、子供たちやボランティアの方々にも大好評でした。今年も2回目の技術競技大会に向けて、参加者全員がより楽しくでき、かつ子供たちのためになるような競技種目を考えています。とくに、子供たちに①物をより正確に仕上げる大切さを体験してもらうことを第一にして、女子はふろしきを縫って包み方を教えることとか、お手玉を作ったり、シヨートパンツを縫うことなど、針や糸を使って②日常生活に役にたつようなイベントを企画しています。また、男子は模型飛行機づくりや、より精密な鉾石ラジオの組立て、さらには③エコへの関心を促すため太陽電池を応用したセット組立て等、昨年より少し技術的に高度な競技種目の検討を進めています。もつと良いアイデアがあれば本部までお知らせ願ひます。子供たちは、今年こそ一等になってカトマンズへ行くぞ！そんな気持ちで心待ちにしていることでしょう。

○ “共に助け合いたい”それが私たちの願ひです。ご協力、よろしくお願ひいたします。

○ 支援金振込先 郵便口座 口座名 特定非営利活動法人エル・エンジェル
記号 10290 口座番号 68107191
ゆうちょ銀行 口座名 特定非営利活動法人エル・エンジェル
店名 (028) 店番 (028) 普通預金 口座番号 6810719
三菱東京UFJ銀行 口座名 特定非営利活動法人エル・エンジェル国際ボランティア協会
海老名支店(409) 普通預金 口座番号 0966597

楽しいバザー

20年度はバザーを2回開催し854,609円の売上がありました。物品を集めたり、チラシを配ってくださる方、当日準備と片付けに多くの方々のお力をいただいたのバザーです。「安くてもいい買い物があった。今度いつあるの」と笑顔で帰っていかれる方を見送る度、又、売上金でネパールの子どもの栄養補給に繋がると思うと、一回でも多くバザーを続けていこうと思うのです。

○4月5日(日)雨12日9時〜玉川学園駅前商店街(手作り品の販売・子どもくじ引き)新品ストラップを募集

○5月9日(土)8時半ぽつぽ町田(原町田4)半〜町田市高ヶ坂ふれあいセンター(高ヶ坂585の1)お手伝いくださる方や物品の提供も願ひ致します。贈答品、新品雑貨、新品衣料、遊戯王ポケモンカードゲームソフト、アクセサリ

そよ風

今年もまた、しんわ本人自治会連合会様と学校法人平和学園様から、ネパールの子ども達にお使いくださいと寄付金をいただきました。毎年お続け下さっています。また、たくさんの方々から寄付金・物品の寄付をいただき、また募金箱も設置していただいております。心から感謝申し上げます。

書き損じハガキで

飢えを救う

書き損じ・未使用のハガキ・商品券図書券等を集めています。詳しくは同封のチラシをご覧下さい。関東地区では、チラシに送付用封筒(手作り)を貼り付け、家庭にポストインしたり、地域の情報誌に記載したり、スーパー等にチラシを貼っていただいています。どなたも気軽に始められるボランティアです。一人でも多くの方にお声かけ下さいますようお願いいたします。(手作り封筒はエコを考え採用していません)

編集後記
今年度も皆様からあたたかいお心をいただきました。そのお陰で子供たちの笑顔があふれ、私たちも幸せを一杯もらいました。この喜びが来年度にもつながりますようにと、ボランティア便りを頑張りますので次年度もよろしくお願ひいたします。(陶)